

Con una celebrada gala musical:
Corporación Patrimonio Histórico Militar conmemoró vigésimo aniversario

EQUIPO SOCIEDAD

Hasta el aula magna de la Escuela Militar —donde se desarrolló una gala musical con la presentación de la banda de conciertos del Ejército y la soprano nacional Vanesa Henríquez— llegaron autoridades institucionales y un numeroso público para celebrar los veinte años de la Corporación Patrimonio Histórico Militar.

Su presidenta, Beatriz Linzmayer, se dirigió a los presentes recordando la génesis y posterior desarrollo de la corporación y agradeció a quienes han hecho posible la materialización de diversos proyectos histórico-patrimoniales. Además, en la velada se reconoció a Willy Bascuñán, en su calidad de autor musical de "Los viejos estandartes", el himno oficial del Ejército, y al general Roberto Arancibia por sus aportes al patrimonio, recibiendo ambos medallas conmemorativas.

General (r) Juan Biskupovic; la presidenta de la Corporación Patrimonio Histórico Militar, Beatriz Linzmayer; teniente coronel Gonzalo Astudillo y Jaime Bellolio, director de la corporación.



María Eugenia Bascuñán, la soprano Vanesa Henríquez y Carolina Martínez.



Beatriz Linzmayer entrega el reconocimiento al general Roberto Arancibia.



La soprano nacional Vanesa Henríquez.

@VANESATHEMUSIC



El comandante en jefe del Ejército, Javier Iturriaga del Campo, durante la entrega del reconocimiento a Willy Bascuñán.



Cristián Aguirre, Magdalena Ureta, Magdalena Devilat, Rafael Goldsack, Paz María Ricart y Alfredo Sauvalle.



Ilse Bottner, general Sebastián García-Huidobro, general Luis Espinoza y Paz Fuentes.